

## ¿Cómo debo votar?

Por: Pastor Danny Serrano

En el siglo XIX, Inglaterra atravesaba una época de decadencia moral y política. En este contexto creció el famoso predicador Charles Spurgeon, quien, cansado de la situación de su país, pronunció una frase que ha quedado grabada en la memoria de creyentes y no creyentes: "Solo los tontos creen que política y religión no deben ser discutidos. Por esa razón los ladrones permanecen en el poder y los falsos profetas continúan predicando". Sus palabras reflejan que la sociedad de su época padecía los mismos males que vemos ahora.

Sin embargo, más allá de criticar a políticos, surge una reflexión para los creyentes: ¿Cómo podrá cambiar la situación si dejamos la política en manos de gente inescrupulosa? ¿Qué país dejaremos a nuestros hijos si no hacemos nada hoy? ¿Permitiremos que personas sin fundamentos cristianos sigan controlando el poder legislativo, judicial y ejecutivo?

Pongamos algunos principios bíblicos:

1. **Somos ciudadanos del cielo, pero también de esta nación.** Deuteronomio 1:13 (NTV). Entendamos la importancia de elegir bien a nuestras autoridades mediante el voto. Esto es una responsabilidad civil, moral y espiritual que no podemos tomar a la ligera.
2. **Nuestro voto es el reflejo de nuestra fe.** El voto revela si nuestra fe está fundamentada en la Palabra de Dios o en ideologías políticas. Muestra qué hay en nuestro corazón.
3. **La autoridad máxima sobre toda autoridad es Dios.** Salmos 9:7-8 (NVI). Dios sigue y seguirá gobernando. Debemos dejar que Dios sea el Señor en cada área de nuestra vida, pues no estamos llamados a agradar al hombre, sino a Dios. No debemos servir a un partido político, sino a los principios de la Palabra.
4. **Debemos orar antes de votar.** Filipenses 4:6 (NTV). Nuestro voto debe ser espiritual, no emocional. Oremos hoy para no lamentarnos mañana.

Como cristianos debemos votar por...

- Por la vida, frente a todo intento de legalizar la muerte. Salmo 139:13 (NTV). No es moralmente correcto elegir un candidato que apruebe el aborto.
- Por la libertad, frente a todo intento de control. Muchas tendencias políticas buscan restringir libertades individuales.
- Por la familia, frente a cualquier ataque a su diseño original. Proverbios 28:2 (NTV). Según la Palabra de Dios, la familia está formada por un hombre, una mujer y sus hijos. Cualquier ideología que atente contra este principio amenaza a la sociedad.
- Por la regeneración espiritual, frente a la corrupción del país. Proverbios 14:34 (NTV). Solo los principios de la Palabra pueden traer paz y justicia a una nación.

Proverbios 29:4 (NTV). Deuteronomio 1:13 (NTV). Un buen gobernante debe poseer: sabiduría para decidir, entendimiento para discernir y experiencia para avanzar.

Como cristianos, no podemos permanecer indiferentes ante la política. Nuestro voto debe reflejar los principios de Dios y contribuir al bienestar de la nación. Recordemos que, si elegimos conforme a la voluntad de Dios, Él traerá justicia y estabilidad a nuestra tierra.